
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

24人

19人

43人

金額

金額

金額

金額

92,000円

54,000円

5,553円

151,553円

会員数

出席数

出席率

42人

34人

80.9％

日  時：

場 所：

例会名：

11月14日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

健康例会

結婚祝

  10日 L.森田 勝也 25日 L.小林 良之 

 25日 L.近本 仁 30日  L.乙部 幸夫

L.堀

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.大橋

L.大橋

L.志智

L.後藤

L.乙部

Ｌ.広瀬（真）

Ｌ.山﨑

L.大橋

1. モロッコ大地震およびマウイでの火災など自然災害

からの復興支援に対する地区緊急援助資金拠出に

ついて、会員一人当たり 1,000 円を334-B地区

緊急援助資金より拠出されました。

2023 年 9 月末現在（家族会員二人目以降を除く）

岐阜西LC会員数 42名×1,000 円＝42,000円

2. 10月23日（月）岐阜城ライオンズクラブチャリティ

ゴルフ大会が岐阜関カントリー倶楽部に於いて開催

され、L.伊藤（正）がご友人３名と参加致しました。

3. 10月26日（木）ウィンクあいちに於いて第１回地区

GMTセミナーが開催され、第一副会長L.岩田が

出席致します。

4. ＬＣＩＦ1,000ドル献金をL.森田が実施致しました。

（レートUS$1.00＝¥149.248857-）

5. 公益財団法人ぎふ犯罪被害者支援センターからの

お知らせとして、「犯罪被害者支援について学ぶ県民

講座（オンライン）」のご案内がまいりました。

資料として配布しましたので、ご興味ある方はご参加

ください。

2022年 １０月 第二例会  第1000回

10月24日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第1000回 幹事報告

３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

 地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易

                                  司 会

１ 開会ゴング                            会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

  ４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ アワードの伝達

７ 1000回記念のスライドショー 計画委員長

＜ 食 事 ＞

８ 幹事報告

  ９ 各委員会報告   

 10 テールツイスター登場   ＴＴ

 11 出席報告 出席大会委員長

 12  会計報告

 13  また会う日まで

 14  閉会ゴング                         

 

第1000回 1000回記念例会



そ会長挨拶

そ特別記事

結婚祝

会長挨拶 会 長 L.大橋 良広

1000回記念スライドショー

  10日 L.森田 勝也 25日 L.小林 良之 

 25日 L.近本 仁 30日  L.乙部 幸夫

おめでとうございます！

アワードの伝達

会員キー賞

L.志智 慈朗

 おめでとうございます！

第１回例会が模擬例会としてスタートし、本日ま

で1000回目の例会を開催した歴史を、スライド

写真をもとに会長にご説明していただきました。

CMのお姿、また懐かしい顔ぶれ、岐阜西ライオンズクラブ例会の歴史を振り返る時間となりました。

皆さんこんにちは。

本日は1000回記念例会です。本日の例会のことを知人にお話しすると

1000回続いているのはすごいことだと皆さんに驚かれます。改めて活動

を紡いでみえた先輩に対して尊敬の念を禁じ得ません。後ほど1000回

の例会をスライドで振り返りたいと思います。

さて先日の例会で社会福祉協議会の方にお越しいただき、甚大災害

発生時の災害ボランティアセンターとの連携についてご講演いただきま

したが、先程の理事会にて、まず瑞穂市社会福祉協議会との協定を結

ぶことが承認されました。この場を借りてご報告させていただきます。

また10/28(土)にはプラント6におきまして献血事業が開催されます。

その時に環境保全活動といたしまして献血をしてくださった方に花の種を配布させていただき、咲いた花をインスタグラ

ムに投稿していただくようお願いすることとなりました。新しいアクティビティ案を考えていただきました社会奉仕委員会の

皆さまありがとうございました。それでは本日も宜しくお願いいたします。



そ委員会報告

今期、川嶋地区ガバナーが各クラブに

環境保全活動を行うようにという方針で、

「プラス１のアクティビティを実施してほし

い」という要請がありました。そこで、環境

アクティビティとして、「街の緑化運動」を

実施しました。10月28日の献血アクテビ

ティの際、植物の種を配布して、緑豊か

な街づくりになるよう地域の方にご協力を

お願いしました。

また、配布だけにとどまらず、植えて頂

いた花の写真をインスタグラムに投稿し

てもらえるようにも呼びかけ、アクティビ

ティの実施結果もわかるようにしました。

献血協力者に、主旨の説明をして花の

種を受け取っていただきました。

1000回例会を記念しての集合写真撮影

令和５年、10月28日（土）岐阜県瑞穂市内にあるプラント６瑞穂店様において献血アク

ティビティを行いました。当日は朝から快晴で秋日和ではありましたが買い物客がこの陽気

と岐阜県農業祭などといった多くのイベントが行われていた関係もあってか通常よりも少な

く大変苦戦いたしました。 コロナ感染による規制がやや緩んだとはいえ、まだ大きな声で

の献血への協力要請は厳しく、ここ近年行ってきたプレートを持っての案内のみとなりまし

た。多くの会員の皆様のご協力を得て、なんとか４０名ほどの献血者の確保ができました。

また継続してこのアクトは行っては行きたいと思いますが来店客層の高齢化などもあって

献血可能者自体の絶対数が少なくなりつつあるようで、いろいろと見直す時期にきてること

も無視は出来ないかと思います。

プラント６様、ジュニアリーダー会石居様をはじめ参加していただいたジュニア様、参加い

ただきました会員の皆様大変お疲れ様でした。御礼申し上げます。

献血事業 瑞穂市PLANT６ 保健奉仕委員長 L.篠田 浩之

社会奉仕委員長 L.加藤 実環境保全活動「街の緑化運動」花の種配布


